

ASAJA PIDE A LAS EMPRESAS DE LEGUMBRES QUE SE COMPROMETAN CON EL SECTOR AGRARIO OFRECIENDO CONTRATOS DE PRECAMPANA

La organización agraria ASAJA le ha pedido a las empresas que envasan y comercializan legumbres, particularmente alubias, la mayoría de ellas leonesas, que se comprometan con el sector productor y ofrezcan contratos, ahora en precampaña, en los que garanticen cantidad y precio.

ASAJA recuerda que el consumo de legumbres se ha disparado en estas semanas que llevamos de crisis sanitaria y que por lo tanto las empresas comercializadoras van a agotar todas las existencias de la campaña anterior, con lo cual el volumen de compra va a ser importante, aunque la tendencia de las últimas décadas ha sido la de importar dos terceras partes de todo lo que se lleva a los lineales.

ASAJA pide a las empresas envasadoras de legumbres un mayor compromiso con los agricultores de la provincia de León dando la opción de una alternativa real de cultivo sembrando alubias amparadas por contratos, y considera que al menos



deberían de asumir la compra de la producción de 6.000 hectáreas, lo que significaría incrementar la superficie un 50% respecto a 2019.

A la vez, ASAJA recomienda a los agricultores siembras prudentes si no se garantiza la compra por parte de los envasadores locales, ya que un exceso de oferta podría hacer caer todavía más unos precios que ya son muy bajos.

La crisis sanitaria que está viviendo España y el resto del mundo hace reflexionar sobre la necesidad de depender en la menor medida posible de la importación de alimentos, y por el contrario garantizar la autosuficiencia alimentaria con productos que, como las alubias, responden a los más altos estándares de calidad y seguridad alimentaria.

**ES EL MOMENTO DE TRAMITAR LAS AYUDAS DE LA PAC Y EL SEGURO AGRARIO.
EN ASAJA ESTAMOS PARA AYUDARTE**

AMPLIACIÓN PLAZO PAC

La Unión Europea ha aprobado la **ampliación del plazo de solicitud de ayudas de la PAC hasta el 15 de junio**, aunque esa decisión no se ha trasladado todavía a la legislación nacional.

No obstante, ASAJA aconseja a los socios a tramitar estas ayudas en los periodos que han sido hasta ahora habituales, ya que según avanzan las fechas más trabajo hay en el campo y menos tiempo para las labores administrativas.

Además, los plazos del seguro agrario no se han modificado, y es muy conveniente hacer la PAC antes de hacer el seguro agrario.

PIDEN PRÓRROGA DE LA PAC ACTUAL

El Comité de Organizaciones Profesionales Agrarias de la Unión Europea ha publicado un documento de impacto en el sector agrario a consecuencia de la situación de alarma por el COVIC 19.

Entre otras cuestiones, esta asociación que aglutina a todos los agricultores europeos, pide que **el reglamento de transición de la PAC incluya los años 2021 y 2022, es decir que la nueva PAC no entre en vigor hasta el año 2023**. Pide que este reglamento permita fluidez y estabilidad en la gestión de las ayudas, y que los cambios hacia el nuevo modelo de PAC sean paulatinos.

REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE LA JUNTA

El presidente de la Junta, **Alfonso Fernández Mañueco**, mantuvo el martes día 31 una reunión por videoconferencia con los representantes de las organizaciones profesionales agrarias, a quienes ha trasladado el agradecimiento por el esfuerzo de todas las personas que trabajan en la cadena alimentaria, desde los agricultores y ganaderos de la Comunidad, así como al resto de los eslabones, entre los que se incluyen la industria agroalimentaria y la distribución. Mañueco ha insistido que las prioridades de la Junta en esta crisis son la atención sanitaria, la prestación de servicios sociales, el mantenimiento del empleo y la actividad empresarial y, también, el abastecimiento alimentario y de primera necesidad. En este punto, ha garantizado el apoyo y el refuerzo de medidas para asegurar la cadena alimentaria.

CONCENTRACIÓN DE VILLAMUÑÍO

Se ha producido un importante avance en la **concentración parcelaria de la Zona de Villamuñío**, después de haber sufrido importantes retrasos tras ser declarada de utilidad pública y urgente ejecución en el año 2008, y sobre la que ASAJA se ha interesado en múltiples ocasiones.

En el Boletín Oficial de la Provincia del 18 de marzo se publicó el acuerdo de concentración. Contra el acuerdo de concentración los afectados pueden presentar recurso de alzada si creen que se vulneran sus intereses.

Se trata de una zona que quedó sin concentrar en actuaciones anteriores, de una superficie de 256 hectáreas, aportadas por 224 propietarios.

PRIMAS GANADERAS PAC 2019

El Fega ha publicado ya los **imports definitivos de algunas ayudas asociadas al sector ganadero** correspondientes a las solicitudes de 2019, y Castilla y León ha procedido a pagar el saldo que todavía quedaba pendiente.

Así, la ayuda a la vaca nodriza ha quedado en 91,14 euros por animal, la ayuda al caprino en 7,03 euros por animal y 8,61 si se explota en zona de montaña, la del ovino de 11,83 euros, y la ayuda al vacuno de leche se ha fijado en 128 euros por animal con carácter general y 146,55 si se explota en zona de montaña. Respecto al vacuno de leche, los imports fijados son para las 75 vacas primeras, el resto cobran únicamente el 50% del importe unitario fijado.

SEGURO DE FORRAJES

Asaja informa que este es el momento de suscribir el seguro agrario que cubre los riesgos de **pedrisco**, así como los de la **lluvia persistente tras la siega** en las producciones de forraje, salvo que con anterioridad al 31 de marzo se haya asegurado en el "Módulo 2".

El seguro resulta particularmente interesante para los productores de **alfalfa y veza forrajera**, tanto en secano como en regadío.

El riesgo de mojarse el forraje una vez segado es relativamente frecuente, y este es el seguro que garantiza una indemnización cuando la cosecha se pierde o se devalúa.

Campo Leonés

PRESIDENTE:
Arsenio García Vidal

SECRETARIO GENERAL:
José Antonio Turrado Fernández

COLABORADORES TÉCNICOS:
Juan M. Alonso Lorenzana
Jesús A. Arias García
Conchi Antolín Espadas
Mercedes Carnicero Baza
Eduardo de la Varga de la Varga
Beatriz Cañón Sánchez
Gonzalo Fernández Arias
Elena Santín Fernández
Justina Bello Bello
Laura Granja Orejas
Adriana Antuña Ferreira
Teodoro Pérez Carrizo
Estefanía Fernández García
Estefanía Becares Peque

EDITA:



Oficina en León:
Paseo de Salamanca nº 1 bajo
24009 León
Telf.: 987 245 231
Fax: 987 876 012

Correo electrónico:
asaja@asajaleon.com

Internet:
www.asajaleon.com

Oficina en La Bañeza:
Plaza Romero Robledo, 3 bajo
24750 La Bañeza (León)
Tfno.: 987 640 827

Oficina en Santa María del Páramo:
Avda. Reino de León, 28
Tfno.: 987 351 508

Oficina en Valencia de Don Juan:
C/ Federico García Lorca, 11
24200 Valencia de Don Juan (León)
Tfno.: 987 751 511

Oficina en Sahagún:
C/ Herrería, 2
24320 Sahagún (León)
Tfno.: 987 780 781

Oficina en El Bierzo:
C/ Batalla de Lepanto, 8 Entrep.
24403 Ponferrada (León)
Tfno.: 987 456 157

Oficina en Carrizo:
Avenida Puente de Hierro, 74
24270 Carrizo de la Ribera (León)
Tfno.: 987 357 409

PUBLICIDAD



IMPRIME:
Ediciones y Publicaciones
Astorganas, S.A.

TIRADA DE ESTE NÚMERO:
4.000 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

DEPÓSITO LEGAL:
LE/704-1989

Editorial

José Antonio Turrado

EN EL CAMPO TAMPOCO HAY NORMALIDAD

Decimos en el campo que nosotros estamos trabajando con normalidad, que somos un sector estratégico que tiene que seguir produciendo cada día para que los alimentos lleguen a todas las casas. Así lo decimos, así lo hacemos, y así nos ha reconocido el Gobierno una excepcionalidad que no es extensiva a todos los sectores económicos. Pero la normalidad va a durar poco tiempo, pues no es posible que en medio de un país y de un mundo en el que casi se ha parado la vida, haya un sector económico que funcione como si nada hubiera pasado. En breve habrá desequilibrios en la relación oferta y demanda, es decir, tendremos productos que sobran y que no encuentran mercado, y por el contrario otros van a escasear.

Habrá productos que sobren, y no porque el consumidor no los demande, sino porque la industria agroalimentaria, la distribución, o simplemente el sistema logístico, no pueda desempeñar su papel. Se sucederán los problemas de la mano de obra, sobre todo en esas explotaciones y sectores productivos que necesitan de empleados para el desempe-

ño del trabajo diario. Es seguro que después de esta crisis se revisará la Política Agraria Comunitaria, y se revisarán las normas y compromisos del mercado mundial. La crisis económica hará reconsiderar, al menos en cuanto a los plazos previstos de ejecución, inversiones en infraestructuras que el campo estaba esperando para modernizarlo y hacerlo más competitivo. Mientras de nuevo no repunte la economía, el sector primario será refugio de quienes, no encontrando otro empleo, opten por la agricultura y ganadería, algo que sería positivo si la realidad no nos dijese que no hay espacio para todos.

Y por si fuera poco, escaseará lo que en el campo necesitamos para producir, que va desde los insumos más habituales, a los tractores y otra maquinaria que fabrican las multinacionales en unas fábricas que a día de hoy ya han cerrado, y que una vez que retomen la producción, acumularán retrasos en el envío de pedidos. Y nada puede ser normal si vas en la cabina del tractor pensando cada momento en la enfermedad y sus consecuencias.

HORARIO OFICINAS DE ASAJA

Cuando finalice el estado de alarma , y mientras dure la campaña de la PAC, las siete oficinas que tiene ASAJA en la provincia de León están abiertas todos los días de la semana, de lunes a viernes, en horario de mañana y de tarde.

Las gestiones de la PAC son con CITA PREVIA.

LOS AYUNTAMIENTOS HAN DE COORDINAR EL TRABAJO DE DESINFECCIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS EN EL QUE COLABORAN LOS AGRICULTORES

En las últimas semanas, agricultores de toda España, también de distintos pueblos leoneses, están colaborando con las autoridades sanitarias y municipales en labores de desinfección de calles y otros espacios públicos para destruir el coronavirus COVIC-19.

Las administraciones locales han recurrido a los agricultores para esta labor debido a que su situación laboral como autónomos le permite destinar a ello una parte de su tiempo, y debido sobre todo a que tienen la maquinaria necesaria y la formación específica en esta materia. ASAJA recuerda que todos los profesionales que utilizan máquinas de aplicación de fitosanitarios, que son las que se están empleando para fumigar los espacios públicos, disponen de un carné que les habilita para esta tarea, y que lo expide la Junta tras una formación reglada en la que se imparten conocimientos teóricos y prácticos. Por lo tanto, no hay ningún profesional más cualificado que los agricultores para el desempeño de estas tareas, y no requieren una formación adicional.

ASAJA pide a los ayuntamientos que coordinen el trabajo voluntario de los agricultores locales en esta labor de desinfección, dando la continuidad en el tiempo que la situación requiera, y que sea el propio ayuntamiento el que se encargue del producto desinfectante y de dar instrucciones sobre los lugares a desinfectar y la periodicidad en hacerlo.



SEGURO DE REMOLACHA

ASAJA recuerda a los remolacheros que ahora, a la vez que se hacen las siembras, es el momento de suscribir el seguro de remolacha que cubre riesgos de no nascencia y de heladas, además de los daños de pedrisco, inundaciones y otros daños excepcionales. El plazo está abierto hasta el próximo 10 de abril. ASAJA ofrece las mejores condiciones económicas para suscribir este seguro y se paga la prima cuando se venda la remolacha, sin intereses ni sobrecoste alguno.



La mayoría de los tractores de más de 40 años no se podrán vender

El Gobierno, mediante un Real Decreto que aprobó el día 10 de marzo en Consejo de Ministros, y todavía no publicado, ha sacado del mercado de posibles vehículos de segunda mano un censo de tractores de más de 40 años que podría sobrepasar los 5.000 vehículos en la provincia de León, según estimaciones de ASAJA. Se trata de tractores sin cabina o con cabina sin arco de seguridad, fabricados antes de 1980, que a partir de ahora se pueden heredar, pero no poner a la

venta, salvo que sea para su achatarramiento.

El amplio censo de tractores de estas características está justificado porque la mayoría de los agricultores y ganaderos cuando se jubilan no se deshacen de los mismos al destinarlos a hacer una agricultura de autoconsumo o recogida de leña, y porque muchos agricultores profesionales siguen conservando estos tractores para labores menores en la explotación. También en muchos casos hay un componente sentimental que pesa

más, para no vender, que el de recuperar una media de 3.000 euros que pueden valer en el mercado.

Siendo cierto que el tema de la seguridad al que alude el Gobierno es importante, no lo es menos que muchos de estos vehículos están desempeñando sus funciones a la perfección, y que debido a su mecánica sencilla y escaso mantenimiento, su vida útil se puede prolongar durante décadas.

El agricultor ha hecho con este tema un buen aprovechamiento de los recursos, hasta que ahora el Gobierno ha venido a impedirlo.



ASAJA pide medidas para sectores ganaderos afectados por la escasa demanda

ASAJA de Castilla y León ha pedido a la Consejería de Agricultura, Ganadería y Medio Rural que interceda a favor de los subsectores y producciones agroganaderas que, a medida que se prolongue el estado de alarma decretado por el COVID-19, pueden tener problemas para encontrar mercados. Ya en estos días, los primeros damnificados son dos productos muy ligados a la restauración, como son lechazo y cochinillo.

En lo que respecta al sector ganadero de ovino de carne, ya se está detectando un hundimiento de la demanda de lechazos por parte de los intermedianos, que no quieren cerrar operaciones al estar paralizado su canal principal de venta, la hostelería, y también por la imposibilidad de que haya celebraciones familiares o de otro tipo, para respetar las medidas de cu-

rentena.

Desde ASAJA, se ha solicitado a la Consejería que se potencie la salida del producto al único canal que ahora está abierto, el de la distribución, ampliando la oferta de lechazos y otros cortes de cordero interesantes para los consumidores. “Es justo en esta época cuando está más barato, y además siendo de nuestra tierra ofrece las máxima garantías de sabor y calidad”, subraya ASAJA.

El objetivo de estas medidas tiene que ser dar salida a la oferta actual de lechazo, porque por motivos climáticos la paridera de las ovejas se concentra fuertemente en estas semanas. “Para los ganaderos, no vender a su tiempo los lechazos supone un coste inasumible de alimentación, y además cuanto más grandes se pagan peor en el mercado”, señala la OPA.

Miedo a la crisis global

La crisis global por la situación sanitaria mundial puede tener efectos todavía impredecibles en el sector primario de la agricultura y la ganadería. Esta incertidumbre se traslada tanto a la venta de las producciones agrícolas y ganaderas, como a la compra de los medios de producción, de maquinaria, energía y repuestos. El cierre de fábricas y los problemas de logística pueden encarecer semillas, fitosanitarios y abonos en un momento en el que las compras en la agricultura de regadío están en pleno auge. No obstante, el miedo mayor se cierne sobre el sector ganadero, tanto por la necesidad de alimentación diaria, como por dar salida a las producciones perecederas.



VITARA
desde **14.750 €***

NUEVO SUZUKI VITARA. Vive

El Suzuki Vitara ha vuelto. Descubre su Tecnología ALLGRIP con la que obtendrás todo el rendimiento sobre cualquier superficie y disfruta de su Control Predictivo de Frenada (RBS) que detecta la presencia de otros vehículos. Conduce ya uno de los 4x4 más avanzados.

Con Tecnología ALLGRIP 4X4 y Control Predictivo de Frenada (RBS)



KIA SORENTO CRDI
170CV
12.900€



G. VITARA 1.9 DDIS
AÑO 2008
11.000€



SUZUKI SX4
70.000KM
9.900€



JEEP CHEROKEE 2.8 CRD
AÑO 2005, AUT
9.900€



FIAT DOBLO
Diesel
9.900€



GRAND VITARA HDI
7.900€



HONDA CR-V
FULL EQUIP
14.900€



SUZUKI VITARA 2.0 HDI
AÑO 2003
6.500€



NISSAN TERRANO 2.7 TDI
A.A, E.E, C.C
5.900€



MITSUBISHI MONTERO
2.5 TD 7 PLAZAS
5.900€



LAND ROVER DISCOVERY
DIESEL
15.900€



MITSUBISHI MONTERO
2.8 TDAÑO 1997
4.900€



RENAULT 1.9 DCI RX4
140.000KM
4.900€



RENAULT CAPTUR
70.000KM
12.900€



NISSAN PATROL TD
2001, BUEN ESTADO
4.000€ + IVA



SUZUKI JIMNY 1.3
6.900€



NISSAN PATROL
6 CILINDROS
3.500€



NISSAN PRIMASTAR
180.000KM, 2005
5.900€



OPEL
MOVANO
4.500€



MINI CLUBMAN
AUT, DIESEL, TECHO
13.500€



SEAT LEÓN 1.6 TDI
AÑO 2013, 78.000KM
12.000€



AUDI A3 TDI 105 CV
AÑO 2011
11.900€



SUZUKI SAMURAI
3.900€



PEUGEOT 308 1.6 HDI
AÑO 2008
8.500€

DISPONEMOS DE MÁS DE 100 VEHÍCULOS DE OCASIÓN EN STOCK GARANTIZADOS

DESCUENTO FIJO POR TIERRA EN AZUCARERA

La fábrica Azucarera de La Bañeza ofrece la posibilidad de contratar para esta campaña 2020-2021 bajo la **modalidad de descuento fijo por tierra**. Al agricultor que elija voluntariamente esta opción, se le aplicará un descuento equivalente a la media que tuvo en las últimas tres campañas.

Para acogerse a esta opción el agricultor ha de pertenecer a un módulo de arranque de Azucarera, por lo que será la empresa la que decida cuándo arrancar la raíz y cómo se ha de preparar antes de cargarla en el camión.

LA PAC DE 2019, COBRADA Y GASTADA

La Junta de Castilla y León ha liquidado las cantidades pendientes de la **PAC de 2019**, con excepción del saldo definitivo de la ayuda al vacuno de cebo, que lo hará cuando se conozcan los datos definitivos y en todo caso antes del 30 de junio. Como siempre ocurre, pueden quedar expedientes con incidencias a la espera de resolverse el trámite administrativo o si fuera el caso el judicial, por tanto no sujeto a un plazo concreto. En la provincia de León, los pagos de la PAC de 2019, en ayudas directas, que han beneficiado a 12.500 agricultores y ganaderos, ha supuesto un importe de casi 101 millones de euros.

PARALIZADOS PROCESOS ELECTORALES

La Junta de Castilla y León ha **paralizado el proceso de convocatoria de elecciones a distintos consejos reguladores** de denominaciones de origen, cuyo mandato está ya vencido, en algunos casos desde hace varios meses.

Entre estos consejos reguladores se encuentran los dos del vino de la provincia de León: la D.O. León y la D.O. Bierzo. La convocatoria se retomará de nuevo cuando se normalice la situación por la pandemia del Coronavirus.

ENTREGAS DE REMOLACHA

La fábrica azucarera de La Bañeza continúa con un buen ritmo de entregas y molienda con la previsión de finalizar la campaña coincidiendo con los días de Semana Santa.

El descuento acumulado está en torno al 10,5% y la riqueza en sacaros en 17,3 grados.

Debido a que las labores de arranque han ido más rápidas que la capacidad de molienda de la fábrica, han surgido algunas críticas de agricultores que consideran que están teniendo pérdidas por los retrasos acumulados en la molienda.

LA JUNTA SUSPENDIÓ EL SANEAMIENTO

La Junta de Castilla y León ha suspendido la **campaña de saneamiento ganadero** mientras dure el estado de "alarma" decretado por el Gobierno. ASAJA considera que esta medida no es acertada, y que puede tener consecuencias negativas en la sanidad animal, en la salud pública, y en la economía de las explotaciones.

El retraso en las pruebas hará que coincida con la salida de los animales a los pastos altos de montaña y por ello la dificultad de juntar el rebaño.

UN TRACTOR PARA 14 HECTÁREAS

La provincia de León tenía un censo de **30.130 tractores** inscritos al cierre del pasado año 2019, aunque desde la gestión del registro oficial de maquinaria se estima que en uso tan solo se encuentran **23.730 unidades**.

En su conjunto suman 1,6 millones de kilovatios de potencia, equivalente a 2,2 millones de caballos de potencia o caballos de vapor. Para una superficie cultivable de 331.000 hectáreas, si se tienen en cuenta solamente los tractores en uso, se toca a una media de un tractor de 72 caballos de potencia por cada 14 hectáreas.

ASAJA GARANTIZA EL FUTURO DE LA LONJA AGROPECUARIA Y LOS SERVICIOS A LAS JUNTAS AGROPECUARIAS LOCALES

La organización agraria ASAJA lamenta que el responsable de UGAL-UPA y a su vez vicepresidente de la Diputación, Matías Llorente, arremetiese la pasada semana de nuevo contra la Lonja Agropecuaria, contra ASAJA, y contra el servicio que desde AJAL y la Cámara Agraria se presta a las ochenta juntas agropecuarias locales.

Lamentable que lo haya hecho tan solo dos semanas después de la exitosa manifestación de agricultores que recorrió las calles de León y Ponferrada, y que fue posible bajo una convocatoria unitaria gracias a la generosidad de ASAJA como organización mayoritaria.

A pesar de que de forma caprichosa y mezquina, desde el pacto PSOE –UPL se

ha retirado la subvención de Diputación al funcionamiento de la Lonja y de la Asociación de Juntas Agropecuarias Locales, ASAJA garantiza la continuidad de ambas, con la misma calidad de servicios, y con el compromiso de hacer las gestiones para que la Lonja de León sea de las primeras de España en catalogarse por el ministerio de Agricultura como "lonja nacional

de referencia". Para dar continuidad a este trabajo de muchos años, valorado y agradecido por los agricultores y ganaderos afiliados a todas las organizaciones agrarias, ASAJA buscará fuentes adicionales de financiación hasta que, tras un cambio político, que algún día sucedrá, se puedan volver a retomar las relaciones de normalidad con Diputación.



ASAJA SIGUE DANDO SERVICIOS

La organización agraria ASAJA mantiene a plena actividad a todos sus trabajadores en las siete oficinas distribuidas por la provincia de León, en las labores de asesoramiento que son propias de esta época, destacando la gestión de la PAC, los servicios fiscales y laborales, los seguros agrarios y la incorporación de jóvenes.

Los trabajos se realizan a puerta cerrada utilizando el teléfono y los medios telemáticos, una situación que se prolongará mientras dure el estado de alarma sanitaria.

La labor de representación sindical/empresarial, y la de prestar servicios a un sector considerado esencial, permiten la actividad sin otra restricción que la de no tener las oficinas abiertas al público.

NORMAS EN LAS SIEMBRAS DE REMOLACHA

El Gobierno ha prorrogado para este año 2020 la autorización excepcional de uso de semilla de remolacha tratada con productos conocidos como **neocotinoides**.

Los agricultores que la usen dejarán una banda de tierra en barbecho de 1 metro perimetral a la parcela sembrada, salvo cuando la linde sean acequias o caminos, aunque en estos casos la linde ha de estar limpia de vege-

tación atractiva para las abejas e insectos polinizadores.

Tampoco hay que dejar el metro de barbecho en la parte de

una parcela sembrada de remolacha que da de remolacha que

linde con otra parcela sembrada de remolacha también.

Estas parcelas, al

año siguiente, no se podrán sembrar de cultivos considerados, por su inflorescencia, atractivos para las abejas.

CAMPAÑA DE RIEGO

El 1 de abril comenzó de forma oficial la campaña de riego en las principales comunidades de regantes de la provincia de León.

Las primeras necesidades de agua han sido para la nascencia de la remolacha y para aportar al cereal de invierno que se encuentra muy adelantado. Los embalses se encuentran en una situación óptima todo ellos, con un volumen de embalsado en su conjunto del 88% de su capacidad.

FECHAS SUSCRIPCIÓN SEGURO AGRARIO CAMP. 2020

| LÍNEA | FECHA FINAL |
|--------------------------------------|--------------|
| 326 -Remolacha con no nascencia | 10 de abril |
| 326 -Remolacha | 31 de mayo |
| 326- Lúpulo | 10 de mayo |
| 319- Explotaciones Forestales | 31 de mayo |
| 309- Cereal | 15 de junio |
| 309- Leguminosas | 15 de junio |
| 309- Oleaginosas | 15 de junio |
| 309- Maíz | 31 de julio |
| 309-Complementario de invierno | 15 de junio |
| 300- Frutales con helada | 10 de marzo |
| 300-Frutales sin helada | 31 de mayo |
| 312- Viñedo con helada | 25 marzo |
| 312-Viñedo sin helada | 30 de abril |
| 315-Forrajes | 15 de junio |
| 318-Explotación hortícola (cebollas) | 30 de mayo |
| 320 -Plantón remolacha | 31 de agosto |
| 307-Patata media estación | 31 de mayo |
| 307-Patata tardía | 30 de junio |
| 317- Explotación de cereza | 10 de mayo |

PAC 2020



*“Siempre han estado conmigo, y saben de lo que
hablan, por eso confío mi PAC a Caja Rural”*

Lourdes Veiga, ganadera

MIRAMOS AL FUTURO, JUNTOS.

Tramitamos tus solicitudes PAC 2020

Infórmate en:

- ▶ oficinas
- ▶ ruralvia.com

Entidad comercializadora Caja Rural de Zamora Cooperativa de Crédito, N.I.F.: F-49002454
y domicilio social Avda. de Alfonso IX, 7 49013 Zamora.



www.ruralvia.com



Compartimos futuro